

コミュニティ・スクール通信

発行者：長松小学校運営協議会事務局（73-1163 文責：教頭 上村宗紀）

朝の読み聞かせ「まつばの会」

新型コロナウイルス感染拡大予防のため、朝の読み聞かせを中断していましたが、7月2日より始めました。

毎週木曜日に「まつばの会」の皆様が、1年生から4年生までのクラスに入り、絵本等の読み聞かせをしてくださっています。子ども達は、真剣なまなざしでお話を聞いています。

現在、「まつばの会」のメンバーは、15名程度です。新たなメンバーを募集中です。読み聞かせにご協力いただける方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。



2年生 いも苗植え

6月14日に、2年生が運動場西側の畑にいも苗を植えました。ゲストティーチャーの山口さん（学校運営協議会会長）からは、『「おおきくなってね」「おしくなるんだよ」などと話しかけながら世話をすることが大切』というお話を聞きました。

活動時間は短いものでしたが、ボランティアの方々に声をかけてもらいながら、子ども達は楽しく植えることができました。あまくて大きなサツマイモがたくさん実りますように！

事前に畑を耕してくださった峯俊輔様、当日駆け付けてくださった皆様、ありがとうございました。



あいさつ運動の「のぼり旗」を新調しました。

長松公民館、保育園、長松地区の店舗等にもお配りして設置していただいております。

長松の町が元気になるような明るいあいさつができる子どもをめざします。

